

Vorsprung durch moderne Menschenführung

Schwarzwälder-Bote, vom 09.02.2012 19:00 Uhr

Überraschende Erkenntnisse und neue Blickwinkel brachte der Unternehmerfreitag für die Teilnehmer. Foto: GFT Foto: Schwarzwälder-Bote

Schenkenzell/Schiltach. Bereits mittags trafen sich die ersten Teilnehmer des "Unternehmerfreitag" zum Empfang im Erlebnis- und Schulungszentrum der Hansgrohe Aquademie in Schilt-ach.

Zum ersten Mal lud die GFT Akademie zur Veranstaltung in Kooperation mit der SchmidtColleg GmbH nach Schiltach ein. Michael Reimold, Geschäftsführer der GFT Holding, zeigte sich überzeugt: "Die hohe Unternehmensdichte hier in der Region und die Innovationsbereitschaft der meisten Unternehmer machen den Schwarzwald zu einem idealen Standort solcher Veranstaltungen." Den Anfang der nun folgenden Vortragsreihe machte Marc Klejbor, Inhaber der Diskothek "Klejbor's Entertainment Factory" in Eschweiler bei Aachen, der 2010 den Ludwig-Erhard-Preis erhielt. Er gewährte den Zuhörern einen ungewöhnlich offenen Einblick in seine modernen Führungsmethoden.

Als zweiter Referent berichtete Cay von Fournier, geschäftsführender Gesellschafter der SchmidtColleg GmbH, der neben Seminaren für Unternehmer auch regelmäßig Seminare für Führungskräfte anbietet, und 2011 bereits als "erster Arzt für Unternehmer" in der etablierten Vortragsreihe "Denkanstöße - Von den Besten profitieren" im Kraftwerk in Rottweil für Furore gesorgt hatte, über wichtige Strategien eines erfolgreichen Marketings. Dabei hob er die Chancen, aber auch die Risiken des Internet-Zeitalters hervor und verdeutlichte die Tragweite von Unternehmenswerten, Emotionen zu Kunden und wirklichem Kundennutzen.

Im dritten Vortrag des Nachmittags widmete sich Florian Stich, Diplom-Sportwissenschaftler, dem Thema Gesundheit. Mit feiner Ironie gelang es ihm, selbst die Gesundheitsverdrossenen wieder zur ermutigen, mit einfachsten Mitteln etwas für die eigene Gesundheit zu tun.

Den Abschluss des "Unternehmerfreitag" gestaltete Schwester Teresa Zukic, die seit 1992 nicht nur als Skateboard fahrende Nonne aus TV-Shows bekannt ist, sondern neben Ihren Aufgaben als Ordensschwester auch erfolgreiche Buchautorin ist, Managerkurse in ganz Deutschland hält und renommierte Unternehmen berät. In ihrem Vortrag "Der Umgang mit Fehlern" leitete Sie die Teilnehmern in erfrischender Weise an, wie man eigene Fehler, Fehler anderer und Fehler in jeder Form von Beziehungen und in Teams am besten akzeptiert, damit umgeht und vor allem daraus lernt. Mit ihrem spritzigen Vortragsstil setzte sie einen gelungenen Schlußstrich unter einen erfolgreichen "Unternehmerfreitag", der hoffentlich noch des Öfteren in der Hansgrohe Aquademie stattfinden wird.

Weitere Informationen: GFT Akademie, Stockhofweg 8, 77773 Schenkenzell, www.gft-akademie.de